

**Mitteilung der Verwaltung
für die Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Laurensberg am 27.03.2019**

Radweg Neuenhofer Weg

Die für die Umbaumaßnahmen am Neuenhofer Weg eingerichtete Baustraße, die parallel zum dortigen Rad-/Gehweg in der Grünanlage angelegt wurde, wird nicht mehr benötigt. Statt eines Rückbaus bietet es sich an, die vorhandene asphaltierte Wegefläche für die getrennte Führung des Radverkehrs auf einem drei Meter breiten Weg bis zur Kullenhofstraße zu nutzen und das Konfliktpotential zwischen Fußgängern und Radfahrern auf dem bisher gemeinsam genutzten Wegeabschnitt zu minimieren (siehe Lageplan).

Die mit der Baufirma vereinbarten Leistungen werden dazu genutzt, die entsprechenden Anpassungsarbeiten inklusive der Herstellung der Anbindung an die Kullenhofstraße zu finanzieren. Zusätzliche Kosten fallen nicht an.

Anlage: Lageplan

